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* Позывные 

субботника

На рабочих 
местах

С наивысшей ироизв.о- 
дительностью решили тру
диться в день субботника 
свердловские домостроите
ли. На свои рабочие места 
выйдут более 5 тысяч че
ловек. Семь цехов и че
тырнадцать строительных 
бригад будут работать на 
сэкономленных материа
лах.

Намечается выполнить в 
день Ленинского комму
нистического субботника 
строительно - монтажных 
работ более чем на 89 ты
сяч рублей, произвести 
промышленной продукции 
на 84,4 тысячи рублей. 
Коллектив завода ЖБИ вы
пустит 1570 кубометров 
сборного железобетона.

Всего в субботнике при
мут участие почти 6,5 ты
сячи домостроителей.

* Новости ДСК

Отчет депутата
Депутат Свердловского 

городского Совета народ
ных депутатов, начальник 
домостроительного комби
ната А. К. Ежов выступил 
на общем собрании кол
лектива аппарата управле
ния ДСК с отчетом о 
своей депутатской деятель
ности и, в частности, о ра
боте депутатской комис
сии, в которой он состоит.

Отчет завершился отве
тами на вопросы избира
телей.

Перевыполнить 
норму!

Недавно в иаш профсо
юзный комитет поступило 
два заявления от каменщи- 
ка-мантажнцка В. Д. Деми
на из бригады М. Михай
лова.

В первом Виктор Дмит
риевич попросил перечис
лить заработную плату за 
два отработанных дня в 
Фонд мира.

Во втором заявлении он 
писал, что принял на се
бя повышенные социали
стические обязательства и 
решил выполнить все внут
ренние работы на доме 
№ 21 по улице Ломоносо
ва за два с половиной ме
сяца. При этом он обязал
ся повысить норму выра
ботки па полтора процен
та.

Л. ИВАНОВА, 
председатель профкома

СУ-27.

ШИРОКИЙ круг воп
росов обсудили чле
ны совета трудового 
коллектива комбината на 

своем очередном заседа
нии. Многие из обсуждав
шихся проблем вышли да
леко за рамки намечен
ной повестки заседания. И 
это не случайно: ведь для 
хозяев производства нет и 
не может быть больших и 
малых проблем — все он» 
в конечном счете «работа
ют» на решение главной 
задачи— увеличение объ
емов строительно - монтаж
ных работ, повышение эф
фективности и качества 
нашего труда.

О переводе комбината с 
первого апреля на коллек
тивный подряд рассказала 
начальник отдела труда и 
заработной платы комбина
та Г. Чернушкина. Она так
же познакомила членов со
вета с постановлением кол. 
легии Минуралсибстроя «О 
мерах по ускорению пере
вода организаций и пред
приятий на коллективный 
подряд и новые условия 
оплаты труда».

— Коллектив норматив
но - исследовательской 
станции комбината провел 
большую работу по пере
счету норм выработки, вы
работаны конкретные ре
комендации для перехода 
на коллективный подряд и 
новые условия оплаты тру
да. Сегодня, я думаю, ус
пех дела зависит прежде 
всего от инициативы, пред
приимчивости коллективов 
подразделений, инженерно- 
технических работников, —

* Монтаж — горячая точка

Истоки 
штурмовщины
В минувший понедельник 

бригада монтажников 
Н. Сазонова из СУ-28 всем 
составом приступила к 
монтажу дома № 2 по ул. 
Онуфриева. Однако, судя 
по графику, к этому вре
мени работы на этом объ
екте уже должны были ид
ти полным ходом. В чем же 
причина почти двухнедель
ной задержки? На вопрос 
ответил, мастер участка № 2 
Л. Пении:

— Причина вполне тра
диционна — отсутствие 
крана на стройплощадке. 
Трест «Строймеханизация» 
№ 2 не обеспечил наш 
объект, пришлось дожидать
ся, пока освободится кран 
у бригады Ларионова, ко
торая монтировала дом 
№ 3 по Лесопарковой. Де
монтировать кран было 
нельзя, т. к. завод ЖБИ 
недопоставил вытяжные 
вентиляторы и утеплитель 
на крышу. В результате 
простаивали бригада Ларио
нова, бригада Сазонова, не 
работал и сам кран.

Итак, потеряно около 
двух недель. Еще несколь
ко дней монтажники про

* Коллективному подряду — высокую эффективность!

Активнее искать оптимальные решения
подчеркнула Галина Дмит
риевна. — Пока же, осо
бенно в нулевых управле
ниях, медленно идет ук
рупнение бригад. В крат
чайшие сроки необходимо 
провести переаттестацию и 
перетарификацию, упоря
дочить штаты.

— План по вводу в пер
вом квартале мы выполни
ли, но недостатков, как 
показывает анализ сдачи, 
у нас еще немало, — от
метил, начиная разговор 
об итогах работы в пер
вом квартале и задачах 
на апрель, начальник ком
бината А. Ежов.

— В первом квартале 
домостроители сдали в> эк
сплуатацию 81,5 тысячи кв. 
метров жилья, выполнен 
план по генподряду, а вот 
план по собственным си
лам недотянули. Произ
водительность труда со
ставила 97,2 процента к 
плану. В общем, резуль
таты вроде бы и неплохие. 
Но те задачи, которые мы 
сами перед собой ставили, 
все же полностью выпол
нить не удалось. СУ-15, 
СУ-13, СУ-1 не выполнили 
план ввода, СУ-28 недодал 
17 условных этажей, завод 
КПД не выполнил план 
по реализации.

На апрель запланирова
на сдача в эксплуатацию 

стоят из-за неполадок ну
левиков. А их немало. Во- 
первых, не забетонированы 
вертикальные швы фунда
мента, во-вторых, не смон
тированы крыльцо и часть 
элементов фундамента. У 
нулевиков СУ-29 времени 
было более чем достаточно, 
чтобы устранить свои недо
делки —• неизвестно, поче
му это не сделано.

Далее несколько слов об 

шести жилых домов. Необ
ходимо выполнить и пол
ное благоустройство этих 
объектов. В СУ-27 и СУ-28 
запланировано скомплек
товать по новой монтаж
ной бригаде.

Закономерен был свобод
ный обмен мнениями, ко
торый состоялся после это
го сообщения. Ведь каж
дый член совета задал се
бе вопрос — как, какими 
силами будет выполнять 
его подразделение постав
ленные задачи.

Надо сказать, что уже на 
втором заседании совета 
поднимаются самые раз-, 
личные «наболевшие» воп
росы. Думается, чтобы за
седания совета не превра
тились в обычные опера
тивки, необходимо искать и 
новые формы самой опе
ративной реакции на за
мечания, высказанные в 
ходе обсуждения той или 
иной проблемы. К приме
ру, бригадир комплексной 
бригады СУ-1 Р. Калягина 
подняла вопрос о том, что 
дефекты заводских изде
лий в условиях строитель
ной площадки должны 
устранять сами заводчане. 
Начальник СУ-28 В. Пале- 
хов предложил ускорить 
заключение договоров меж
ду подразделениями ком
бината, что позволит фор

оснастке, с которой работа
ют сегодня монтажники 
Н. Сазонова. Несмотря на 
то, что индикаторы недав
но прошли капитальный ре
монт, работать с ними, по 
словам монтажников, со
вершенно невозможно. Ина
че говоря, оснастка нс го
това к монтажу, а это гро
зит новыми простоями и, 
что еще более важно,—сни> 
жением качества монтаж

мировать новые экономи
ческие отношения, приме
нять взаимные санкции, 
короче, повысит матери
альную ответственность и 
заинтересованность бригад, 
управлений, цехов за 
общий результат работы.

Как мы уже сообщали 
читателям, на первом за
седании совета были ут
верждены целевые зада
ния для управленческого 
аппарата, главных специа
листов комбината и его 
подразделений, направлен
ные на наращивание объ
емов строительно - мон
тажных работ. На этом за
седании всем руководите
лям по итогам работы в 
марте'был выставлен ко
эффициент трудового уча
стия. И хотя был в этом 
первом пробном подведе
нии итогов элемент услов
ности — вылилась де
ловая игра в бурное, заин
тересованное обсуждение. 
Ведь со второго квартала 
КТУ будет выставлено 
«всерьез». Как оценивать 
работу начальников управ
лений? Учитывать или нет 
при этом общие показате
ли комбината? Различные 
предложения прозвучали 
на совете. И все же боль
шинством голосов было вы
работано такое решение: 
работу руководителей под- 

ных работ.
Хотелось бы напомнить 

работникам ЖБИ им. Ле
нинского комсомола о не
которых нареканиях мон
тажников в их адрес, де
ло в том, что закладные 
детали «утоплены» в пане
лях на гораздо большую 
глубину, чем положено. В 
результате сварщикам при
ходится орудовать топо
ром гораздо чаще и боль
ше, нежели сварочным ап
паратом.

Затрону еще один нема
ловажный фактор, способ
ствующий в конечном ито
ге высокому качеству и 
темпам монтажа. Вопрос 
о нем ставится ежегодно, 
но решение не принима
ется. Дело касается спец
одежды, а точнее — ее ка
чества и сроков использо
вания. Например, хлопча
тобумажная роба выдается 
сроком на полтора-два го
да, но уже через 4—6 ме
сяцев практически непри
годна к носке. История по
вторяется с валенками и 
рукавицами. Последние 
стали камнем преткновения 
для монтажников и особен
но для сварщиков, у кото
рых рукавицы становятся 
непригодными через не
сколько дней...

Недостатки, халатность, 
просчеты, простои... Все это 
тесно связано между со-. 

фазделепий комбината в 
первую очередь должны 
оценивать советы их тру
довых коллективов. А за
тем эта оценка будет ут
верждаться на заседании 
трудового коллектива ком
бината, где уже будет учи
тываться вклад отдельного 
подразделения в решение 
наших общих задач, где 
«зачетными» станут чув
ство локтя, взаимопомощь, 
и, наоборот, «подножки» и 
помехи в отношениях со 
смежниками.

Еще раз подчеркнем: 
это, конечно, хорошо, что 
члены совета трудового 
коллектива поднимают на 
заседаниях «больные» воп
росы (пусть и мелкие), но 
возникает опасение, что, 
углубившись в решение 
сиюминутных (пусть и 
важных для производст
ва) проблем, мы упустим 
перспективу. Совет трудо
вого коллектива должен 
владеть полной экономи
ческой картиной жизни 
предприятия, определять и 
влиять на стратегические 
линии перестройки строи
тельного производства, ак
тивнее искать оптималь
ные решения перехода на 
новые формы организации 
труда.

Т. МИХАЙЛОВА.

бой и в конце - концов 
выливается в «штурмовщи
ну», с которой мы боремся 
уже много лет. И получа
ется, что мы боремся с ка
ким-то абстрактным поня
тием, забывая об его ис
токах.

П. ЮРЬЕВА.
На снимке: монтажник 

А. ПЕРЕПЕЛКИН.

Сводка
по монтажу 

домов
в / квартале

1. Произведено условных 
этажей: заводом ЖБИ: 
план — 276, факт. — 268; 
по заводу КПД: план — 48, 
факт. — 32; всего по ДСК— 
план — 324, факт/ — 300.

II. Поставлено на мон
таж: СУ-27: план — 156, 
факт. — 151,5; СУ-28: план- 
171, факт. — 137,5; всего 
по ДСК: план — 329, факт.— 
291.

III. В итоге: .отставание 
по монтажу домов состав
ляет: СУ-27 — 4,5; СУ-28— 
33,5; (ЖБИ—20, КПД-16); 
всего по ДСК — 38 ус
ловных этажей.

Сводка подготовлена 
И. СОКОЛОВЫМ 

|ОГС).
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* Встречая XX съезд 
ВЛКСМ

Обсуждаем, 
решаем, 

действуем *
В комсомольских органи

зациях страны заканчивает
ся острый, взыскательный 
разговор по важнейшим по
ложениям основного зако-, 
на комсомольской жизни — 
проекта изменений в Уста
ве ВЛКСМ. Наиболее харак
терными чертами этого раз
говора стал дух перестрой
ки, критики устаревшего, 
изжившего себя, глубокий 
■анализ настоящего и рево
люционный взгляд в буду
щее.

Комсомольцы Свердлов- 
-ского ДСК приняли актив
ное участие в обсуждении 
проекта изменений в Уста
ве 8ЛКСМ. Многие из пред
ложений, поданных ими, 
включены в «портфель» 
предложений Кировского 
РН ВЛКСМ, отправленный в 
Центральный Комитет ком
сомола нашей страны.

Но как бы ни был хорош 
новый Устав, какие бы но
вые демократические нор
мы в нем ни отразились, 
сам по себе он не обеспе
чит улучшения работы ком
сомола, не обеспечит ук
репление его рядов. Невоз
можно только Уставом и 
инструкциями без приложе
ния сил комитетов комсо
мола, бюро и каждого ком
сомольца, в частности, из
менить положение дел в 
лучшую сторону. Поэтому 
сегодня каждый молодой 
человек, который считает 
себя причастным к делам и 
проблемам нашей Родины, 
должен приложить все свои 
силы, чтобы создать в сво
ей организации обстановку 
требовательности, принци
пиальности, побуждающей 
каждого комсомольца к ак
тивному, творческому тру
ду, к проявлению инициа
тивы. Особая роль в этом 
вопросе возлагается на 
идеологических работников.

Не секрет, что а послед
нее десятилетие произошло 
ослабление идеологической 
работы среди молодежи, 
что вызвало падение инте
реса к общественным де
лам, проявления бездухов

ности и скептицизма. Воз
росла прослойка молодых 
людей, для которых цель 
жизни сводится к матери
альному благополучию, на
живе любыми способами. 
Таких людей в комсомоле 
быть не должно. Только 
исключением из рядов 
ВЛКСМ этого не добиться. 
На эту проблему нужно 
смотреть гораздо шире. 
Все-таки основная задача 
комсомола — это воспита
ние молодежи, а не работа 
по чистке рядов ВЛКСМ. 
Одним словом, борьба за 
перестройку в стране долж
на в значительной мере 
включать в себя борьбу за 
перестройку в сознании 
людей, и особенно моло
дежи. Но одним комсомоль
цам-активистам не спра
виться с такой глобальной 
задачей. Здесь нужна ог
ромная помощь старших 
товарищей, в особенности 
пропагандистов комсомоль
ской политической учебы.

Кое-кто из комсомоль
ских пропагандистов еще 
не понимает, что нельзя 
жить только сегодняшним 
выполнением производст
венного плана, нельзя ради 
плана, ссылаясь на нехват
ку свободного времени, 
задвигать комсомольскую 
учебу в «задний угол». Ес
ли мы сегодня не воспита
ем из молодежи людей 
добросовестных, инициа
тивных, с чувством ответст
венности за порученное де
ло, то завтра проблемы вы
полнения плана станут еще 
острее, будут требовать 
еще больших затрат сил, 
энергии, личного времени 
и нервов.

Упущения в идеологиче
ской работе, сделанные 
сегодня, обязательно от
кликнутся негативными мо
ментами в будущем. Поэто
му .необходимо особое вни
мание уделять подбору и 
расстановке идеологических 
кадров. Ведь не зря М. С. 
Горбачев в докладе на ян
варском Пленуме ЦК КПСС 
сказал: «Важно укрепить 
идеологические участки вы- 
сококвалифицированн ы м и, 
подготовленными кадрами, 
в полной мере чувствующи
ми пульс времени, глубо
ко понимающими суть по
ставленных задач, способ
ными эффективно пропа
гандировать политику пар
тии, убеждать и организо
вывать людей».

В. СИНЮТИН. 
секретарь 
комитета 

ВЛКСМ ДСК.
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ГОТОВЯСЬ К СЪЕЗДУ
Приближается XX съезд 

ВЛКСМ, как же обстоят де
ла у нас в комсомольской 
организации СУ-13?

В комсомольской органи
зации в данное время на 
учете состоит 45 человек. 
Дела у нас обстоят в ос
новном неплохо. Перестрой
ка, которая сейчас идет по
всюду, не обошла стороной 
и СУ-13. Сейчас у нас про
водится реорганизация, 
т. е. в управлении При пе
реходе на хозрасчет и кол
лективный подряд образо
валось 3 потока, старая по-

* Расскажу о товарищах

АКТИВИСТЫ
Работает у нас в управ

лении молодая семья — 
Андрей и Марина Узких. 
.Андрей — слесарь на уча
стке № 1, а его жена — 
маляр пятого участка. Мо
жет. предстоит им в неда
леком будущем основать в 
нашем подразделении но
вую строительную динас
тию. а" йока эта семейная 
пара известна в управле- 

Шйй;4 ■ Кай’ 'айтивйстьг-йомсо -

Десятилетний путь—~ =
В этом году движению 

МЖК исполнилось 10 лет. 
Группа студентов-энтузиас
тов переросла в дружный 
трехтысячный коллектив 
жителей со своими тради
циями и заботами. Почти 
половина из тех. кто полу
чил квартиры в этом инте
ресном микрогородкег- ра
ботники нашего предприя
тия и других трестов Глав- 
средурал1строя. Уверен, что 
никто из них сейчас не жа
леет о свободном времени, 
которое отдано на достиже
ние заветной цели, о том 
кропотливом и тяжелом

Три года трудится в це
хе № 11 механик Игорь Ва
лиев. Товарищи по работе 
избрали Игоря заместите
лем секретаря комсомоль
ской организации цеха, он 
является членом комитета 
комсомола завода ЖБИ.

В комсомольском бюро 
цеха Игорь отвечает за про
изводственный сектор. По
казателем его обществен
ной деятельности может 
служить цеховой КМК сле
сарей. которым. руководит 
Андрей Петров. Три квар
тала подряд этот комсо
мольско-молодежный кол
лектив держит первое мес
то в социалистическом со
ревновании заводских КМК..

В октябре минувшего го
да комитет ВЛКСМ и ком
мунисты цеха рекомендова
ли Игоря Валиева кандида
том в члены КПСС, а не
много позднее он был из
бран делегатом минувшей 
районной комсомольской 
конференции.

Фото В. Калимасова. 

бригадная структура ком
сомольской организации 
нас не устраивает, поэтому 
мы тоже перейдем на пото
ки. В каждом потоке будет 
выбран комсорг, после чего 
постараемся озадачить каж
дого комсомольца, т. е. да
дим конкретное дело, за 
которое он будет отвечать. 
Но помимо реорганизации 
у нас масса текущих дел. 
В первую очередь, бюро 
ВЛКСМ СУ-13 сейчас рабо
тает над поднятием актив
ности всех комсомольцев, 
вовлекая их в спортивные 

мольцы. Андрей избран за
местителем секретаря ком
сомольского бюро. * являет
ся ответственным за про
изводственный сектор. Всег
да и во всем помогает ему 
Марина. Не было пи одного 
случая, когда бы Андрей и 
Марина не выполнили по
рученного им дела: будь то 
подготовка К анкетирова
нию комсомольцев и моло
дежи, разработка условий 

зическом труде на строи
тельных площадках комп
лекса и комбината. Благо
устроенное жилье, хоро
шие условия быта, друж
ный коллектив соседей вы
теснили все предшествую
щие трудности.

Хочу сказать, что сейчас 
дорога в комплекс открыта 
людям любого возраста без 
ограничения — было бы 
желание. Считаю это пра-
вильным и нужным шагом, 
учитывая то недоверие и 
холодок между молодежью 
и людьми более зрелого 

фи- возраста, производственный

ПРИБЛИЖАЕТСЯ день 
начала работы XX 
съезда ВЛКСМ. В свя
зи с этим мне было пред

ложено написать статью: 
с какими успехами комсо
мольская организация за
вода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола подходит к этой 
знаменательной дате. Но 
успехи говорят сами за се
бя — создана деятельная, 
активная организация, спо
собная решать такие гло
бальные задачи, как, на
пример, строительство мо
лодежного жилищного 
комплекса, и тому подоб
ное.

Не лучше ли погово
рить о проблемах И за
дачах. стоящих перед пер
вичной комсомольской ор
ганизацией. Одна из проб
лем, которую предстоит ре
шить комитету комсомо
ла. — это вопрос с бумаж
ной волокитой. Время пе
рестройки требует от нас 
больше и качественнее ра
ботать с людьми, а «бума
га» отнимает львиную до
лю времени. Нет. конечно, 
планы работ порой просто 
необходимы, а контролиро- 

и культурно-массовые ме
роприятия. Вскоре у нас 
пройдет первенство СУ-13 
по настольному теннису, 
идут игры на первенство 
ДСК по баскетболу и по 
пулевой стрельбе. Мы под
готовили план культурно- 
массовых мероприятий па 
апрель и май месяцы.

В свободное от работы 
время помогаем школьни
кам школы № 87 строить 
спортивный клуб, принима
ем участие ,в субботниках, 
проводимых комитетом ком
сомола ДСК, постоянно 

социалистического сорев- 
новаиия, организация куль
турно-массовых мероприя
тий. Сейчас они активно 
включились в работу по 
подготовке к встрече 
команд КВН между нашим 
стройуправлением и СУ-1, 
которая состоится 18 апре
ля в шесть часов вечера в 
красном уголке общежития 
на ул. Большакова.

Активная общественная 
деятельность ничуть не ме
шает им в работе. Ии у 
Андрея, ни у Марины нет 
нареканий, к работе" ойй 

и жизненный опыт которых 
может принести много 
пользы хорошему начина
нию.

Что касается перспекти
вы строительства и разви
тия МЖК для нашего пред
приятия, то с каждым го
дом объемы и темпы все 
увеличиваются. Сейчас мы 
являемся участниками 
строительства МЖК-1 мик
рорайона «Комсомольский» 
и МЖК-4 в районе ул. Вол
гоградская — Репина. Од
новременно готовится, про
ект решения создания об
щегородского МЖК на ба-

УСПЕХИ 
И ЗАДАЧИ

вать выполнение можно по 
отчетам. В этом спору нет. 
Но наряду с этим... У меня 
на столе сейчас лежит ки
па личных листков комсо
мольцев, которые уволи
лись с предприятия, не 
снявшись с учета. Комитет 
комсомола должен теперь 
разыскать этих «комсомоль
цев», поклониться им в 
ножки, пожурить —• дес
кать: «Ай, как нехорошо 
вы сделали»... И пореко
мендовать комитету комсо
мола предприятия, где они 
сейчас работают, поставить 
их на учет. На мой взгляд, 
это не нужно и даже вред
но! Мы должны отрывать 
свое время от деятельности 
активной части, т. е. боль
шинства комсомольской ор
ганизации, чтобы няньчить- 
ся с этой нерадивой ча
стью, нарушающей Устав. 

проводим рейда по участ
кам.

11 апреля мы проведем 
субботник, посвященный 
XX съезду ВЛКСМ.

С большим трудовым 
подъемом комсомольцы на
шего управления встреча
ют Всесоюзный форум со
ветской молодежи, возла
гая большие надежда на 
решения, которые будут 
приняты, готовясь к их вы
полнению.

Н. БАБИН, 
секретарь бюро ВЛКСМ

СУ-13.

относятся добросовестно, 
увлеченно. За то относи
тельно небольшое время, 
которое молодая семья тру
дится в СУ-7, она успела 
завоевать уважение това
рищей по работе и комсо
мольцев управления.

Очень хотелось бы, что
бы в пашей комсомольской 
организации было больше 
таких молодых людей, как 
Марина и Андрей.

Г. ПОЛУШИНА, 
секретарь 

комсомольского
' бюро СУ-7? >

зе СДСК.
Еще не все правильно 

понимают задачи и цели 
создания молодежных жи
лых комплексов, не все ви
дят ту большую пользу, 
которую приносят кандида
ты в члены МЖК и бойцы 
Комсомольске - молодежных 
отрядов производству и го
роду в целом. Для многих 
работников комбината 
МЖК стал хорошей трудо
вой школой, серьезной про
веркой на зрелость.

А. БОГАЧЕВ, 
председатель штаба 

МЖК ДСК.

И обязательно отчитаться 
на бумаге и ради бумаги. 
Я считаю, что комсомолу 
необходимо избавиться от 
таких людей, нарушающих 
Устав, и чем скорее, тем 
лучше.

Это только один пример, 
но такой бесполезной и 
даже вредной бумажной во
локиты у нас. к сожалению, 
еще достаточно.

Далее. Как известно, лю
бая комсомольская органи
зация может успешно, ак
тивно функционировать, ес
ли она имеет материаль
ную базу. Воплощением 
идей молодежи в реаль
ность в нашей организации 
стала работа по созданию 
и работе молодежного жи
лищного комплекса (МЖК). 
Это, конечно, большое и 
нужное дело, механизм ко
торого еще не вполне отла
жен. Требуется решить еще 
немало организационных и 
структурных вопросов.

Е. РЫБАКОВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола.
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Чествуем победителей
Подведены итоги трудо

вой вахты комсомольско-мо
лодежных коллективов ДСК, 
проходившей в честь XX 
съезда ВЛКСМ под девизом 
«XX съезду ВЛКСМ — 20 
ударных декад». Победите
лем вахты стал комсомоль
ско-молодежный коллектив 
монтажников СУ-20, возглав 
ляемый бригадиром А. Шав- 
ку новым.

КМК А. Шевкунова завое
вал звание «Коллектив име
ни XX съезда ВЛКСМ». Им 
вручены Почетная грамота, 
памятный вымпел и денеж-

Хочу им 
помочь

Что ни говори, а наш 
иедотряд работает еще да
леко не в полную силу. 
Причины разные: кто-то 
имеет слишком м*ного об
щественных нагрузок, ко
му-то совершенно безраз
лична одна-единственная, 
у третьего душа не лежит 
к педагогике, у следующе
го еще что-либо — семья, 
детей много и т. п. Я хочу 
сказать, что для хорошей 
шефской работы в школе 
иедотряд должен объеди
нять заинтересованных 
людей, которым бы нрави
лась эта работа, и, ко
нечно, выбирать их надо с 
учетом других обществен
ных нагрузок.

Успели мы пока мало. 
Но, правда, то, что было 
организовано и школе 
№ 151 с нашей помощью, 
прошло весело и интересно. 
В качестве примера назову 
конкурс-дискотеку «А ну- 
ка, мужчины!», после кото
рого к нам подходили ребя
та, благодарили и говори
ли, что раньше никогда у 
них такого не было. При
ятно слышать добрые сло
ва, хочется, чтобы и впредь 
ребятам было интересно с 
нами. Весело прошел тур
нир 9—10 классов, в котором 
приняли участие 8 домо
строителей. Участники 
соревновались в спортивной 
стрельбе, метании гранат, 
и подтягивании ма пере
кладине, надевании костю
ма химической защиты, 
соревновались даже на 
скорость подшивания во-

ная премия — 150 рублей.
Второе место занял ком 

сомольско-молодежный кол 
лектив трубоукладчиков 
СУ-20, возглавляемый А. Зи 
няковым. Им вручены По 
четная грамота, памятный 
вымпел и ценный подарок.

Интересен тот факт, что 
оба КМК из СУ-20. Видимо, 
администрация, партбюро, 
профком и комсомольское 
бюро этого управления уде 
ляют бригадам КМК долж
ное внимание. А как дела с 
КМК у вас?

Штаб соревнования.

ротничков! Уверен, что бы
ло интересно не только 
детям, но и взрослым. 
Остается только пожалеть, 
что взрослых было мало
вато.

В ближайшие дни пла
нирую встречу ,со своими 
непосредственными под
шефными — 7 «Б». Меня 
предупреждали, что это 
довольно-таки «трудный» 
класс. Ио зацепка есть— 
слышал, что эти ребята 
любят спорт, попробую 
это использовать. Часто за
давал себе вопрос: что я 
должен им дать? И пришел 
к выведу — им нужно 
дать максимум информа
ции, но уже оцененной 
взрослым человеком, кото
рый хочет стать для них 
другом. Может, чересчур 
красиво звучит, но чувст- 
вую, что это так и есть. 
Они взрослые люди, но еще 
не научились ориентиро
ваться в этой жизни. По
мочь им понять окружаю
щее. чему-то научить — 
можно и без педагогиче
ского образования. Зада
вал себе и. такой вопрос — 
а нужно ли это шефство? 
Здесь двух мнений быть де 
может—конечно, нужно!

Что я им предложу, сво
им будущим друзьям? Я 
так называю их потому, 
что очень надеюсь подру
житься с ними. Хочу рас
сказать ребятам о МЖК, 
о своей работе — это, на
верное, сделаю на «клас
сном часе». А после пой
дем на экскурсию... Но 
это в планах. Главное для 
меня сейчас — выкроить 
время. А его, к сожалению, 
так мало у нас, эмжэков- 
цев.

С. ПЕТЕЛИН, 
водитель СУ-34.

И ЛЮДИ* Завод КПД: дела

Из будущих
Лет через десять, а то и 

раньше, таких, как он, бу
дут называть ветеранами 
завода. И это будет оп
равдано — все эти годы 
люди трудятся на одном 
предприятии, построен
ном к тому же их собст
венными руками. Но это 
в будущем, а сегодня Ан
дрей Шайбле и десятки его 
товарищей, бывших стро
ителей, успешно справля
ются с обязанностями экс
плуатационников — фор
мовщиков, слесарей, шту
катуров... Несколько лет 
назад Андрей, в ту пору 
шофер по специальности, 
узнал о строительстве мо
лодежного жилищного
комплекса. Перспектива 
сравнительно быстрого по
лучения квартиры пока
залась заманчивой: не так 
давно Андрей женился, и 
проблема жилья стояла 
остро. Его новым местом 
работы стала стройплощад
ка завода КПД. Но вот 
возведены заводские кор
пуса, установлено обору
дование, и теперь уже само 
предприятие стало одним 
из важных звеньев сверд
ловского домостроения. В 
феврале минувшего года 
Андрею вновь приходной 
менять профессию — он

ветеранов 
становится членом бригады 
формовщиков цеха № 3, ко
торой руководят Сергей 
Баландин.

Работа у Андрея не из 
легких — вязка каркасов 
санкабин и шахт лифтов. 
Однако на однообразие жа
ловаться не приходится. 
Бригада комплексная, и 
потому, несмотря на из
вестную специализацию, 

всесторонне развита взаимо
заменяемость на смежных 
работах.

Нелегкий период пере
живает сегодня бригада. 
Казалось бы, позади труд
ности становления коллек
тива и первые этапы ос
воения производства — 
знай работай, не жалей 
сил. Но завод наращивает 
мощности, неуклонно уве
личиваются и объемы ра
бот: если совсем недавно 
количество заформованного 
бетона означало бы пере
выполнение плана, то се
годня это лишь 80—90 про
центов. Однако от вклада 
каждого коллектива за
висит, насколько быстро 
завершится этот период, и 
потому бригада, в которой 
работает Андрей Шайбле, 
прилагает все силы, чтобы 
постоянно повышать свои 

производственные 
тели.

Немалая заслуга в этом 
и самого Андрея, не зря в 
минувшем году ему было 
присвоено звание «Лучший 
по профессии».

Андрей пользуется авто
ритетом у товарищей не 
только потому, что дело в 
его руках спорится, что 
всегда готов он помочь каж
дому в трудную минуту. 
Он ведет и большую об
щественную работу. Как 
член комсомольского бюро 
цеха Андрей регулярно уча
ствует в рейдах по провер
ке трудовой дисциплины и 
техники безопасности. Важ
ную часть его обществен
ной деятельности составля
ет работа в заводском опе
ративном комсомольском 
отряде, где дружинники 
избрали Андрея своим ко
миссаром. Через комс
оргов цехов и сам лично 
Андрей агитирует рабочих 
и служащих завода в ряды 
ОКО, беседует с новыми 
членами отряда, посвящая 
их в тонкости работы опе
ративника, Главная зада
ча комиссара — это рабо
та с трудными подростка
ми. Частые проверки, 
контроль за учебой и сво
бодным временем ребят, 
уже совершивших право
нарушения, патрулирова
ние района, участие в рабо
те совета общественнос-

На снимке вы видите 
трех женщин, которые ра
ботают в центральной лабо
ратории завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола. Ито 
ветеран завода М. В. Шей- 
нова — наставник молоде
жи, отличный производст
венник, и ее бывшие учени
цы — Ирина Жеребцова и 
Елена Рыбкина.

Все они — и наставники, и 
бывшие подопечные — 
успешно трудятся в Комсо
мольске - молодежном кол
лективе лаборатории.

Фото В. Калимасова.

*
показа- ти — это постоянные забо

ты комсомольцев-опера
тивников.

Впереди у Андрея 
Шайбле выход в отряд 
эмжэковцев, а значит, оли- 
зится и момент получения 
ключей от новой кварти
ры. Не захочет ли он пос
ле этого вернуться к преж
ней специальности водите
ля? Андреи отвечает сразу: 
видимо, не раз сам задавал 
себе этот вопрос.

— Наверное, нет. Ко
нечно, трудно планировать 
на несколько лет вперед, 
но все-таки думаю, что ос
танусь на заводе. Я при
нимал участие в его строи
тельстве, я вместе с това
рищами осваивал его экс
плуатацию и потому для 
меня это не просто место, 
где зарабатывают деньги, 
а что-то гораздо большее. 
Скоро из» декретно: о отпус
ка выйдет моя жена Свет
лана. Она закончила ин
дустриально - педагогиче
ский техникум и хочет ра
ботать по специальности в 
ПТУ, базовом училище 
ДСК. Может, к тому време
ня его уже построят. Так 
что планируем работать в 
одной производственной 
системе. Разве же это пло
хо?!

Е. ПАРФЕНОВА.

Р
азговор начался ■ 
комитете комсомола 
завода КПД с вопро
са, который уже не раз 

задавался секретарю Евге
нию Парфенову:

— Почему на новом, по 
сути молодежном пред
приятии так мало комсо
мольско-молодежных кол
лективов?

Евгений отстаивает точ
ку зрения заводского ком
сомольского актива и пото
му отвечает уверенно, ар
гументируя фактами:

— Лучше иметь два на
стоящих КМК, состоящих 
из добросовестных и спло
ченных молодых рабочих, 
чем десять формальных, 
объединенных только на 
бумаге. Чтобы получить 

Ч статус комсомольско-моло
дежного коллектива, напри
мер, бригада Сергея Ба
ландина из третьего цеха 
несколько месяцев в до
статочно Трудных условиях 
боролась за выполнение 
плана, за стабильно вы
сокие производственные 
показатели. Эти ребята 
проверили себя и товари
щей .в деле, и теперь соот
ветственно каждый может 
поручиться и за себя, и за 
товарища. Право назы
ваться КМК завоевано, а не 
навязано, и потому почетно.

— Что же, в таком случае, 
другие бригады не стре
мятся к почетному статусу?

— А вот тут как раз по
слеживаете я интересная 
закономерность: стоит

бригаде добиться стабильно 
высоких результатов, и в 
воздухе начинает витать 
идея о .создании КМК.

— Не надуманна ли та
кая закономерность?

— Нет, ведь тому ес-.ь 
наглядные примеры.

— Значит, рождается доб
рая традиция?

— Хотелось бы...
Сегодня на звание КМК 

претендуют несколько за
водских коллективов, сре
ди которых Женя выделяет 
бригаду Сергея Клепинина 
из цеха № 1. Молодые фор
мовщики (а в бригаде 
действительно только мо
лодежь до 30 лет) добились 
выполнения плана на 117 
процентов, длительное вре
мя работают без значи
тельных срывов. Это го
ворит о том, что на этом 
пролете в стадии заверше
ния находятся два важ
ных процесса — освоения 
нового оборудования и 
формирования крепкого 
производственного звена. В 
словах бригадира С. Кле
пинина звучит гордость за 
свой небольшой коллектив:

— Ребята изучили техно
логию, накопили опыт — в 
этом одна из причин успе
хов. Но главным нашим 
общим достижением на 
сегодняшний день я счи
таю умение работать 
«без указки». Раньше, бы- 
яало, кто-то сделает пору
ченное и ждет — что еще 
скажут. Сегодня научи
лись видеть работу сами. 
Конечно, многое зависит 

и от смежников. Намного 
лучше стал работать бе
тоносмесительный узел, 
арматурный цех. Однако 
а последнее время ощу
щается нехватка каркасов. 
Темпы формовки в на нем 
пролете повысились, и ар-

На день 
вперед

матурный едва успевает 
обеспечивать нас своей 
продукцией. Так что при 
общем повышении темпов 
и организации труда на 
заводе нужна еще большая 
сбалансированность про
изводства. Иначе не избе
жать простоев именно по 
причине хорошей, удар
ной работы отдельных 
коллективов. Это, конечно, 
не говорит о том, что не
которым надо снижать 
темпы, чтобы не нарушать 
ритмичности. Напротив! 
Тем, кто отстает или имеет 
тенденцию к отставанию, 
необходимо срочно ис
кать резервы, подтяги
ваться. .

Что ж, это логично. Под
жидать отстающих, да еще 
в период освоения мощ
ностей завода, равносильно 

простоям. Пока же брига
да Клепинина формует 
«на день вперед» относи
тельно собственного плана. 
Бригадир назвал еще одну 
причину успеха — частич
ная автономность. Почти 
каждый член бригады 

способен произвести ре
монт оборудования в слу
чае небольшой поломки, 
нередки здесь дельные 
предложения по улучше
нию процесса формовки, 
которые не откладывают
ся «в долгий ящик», а сра
зу же обсуждаются и, по 
мере возможности, исполь
зуются.

С нынешнего месяца в 
бригаде вводится коэффи
циент трудового участия. 
Такая оценка рабочего 
вклада каждого в общее 
дело особенно важна на 
новом предприятии. Ее 
явод свидетельствует о том, 
что каждый член коллек
тива уверен в своих силах, 
а коллектив, в свою оче
редь, гарантирует каждо
му справедливую оплату 
труда. Но не возникнут ли 

разногласия при распреде
лении коэффициента? 
Здесь мнение едино — 
нет! Такая уверенность 
подкреплена опытом сов
местной работы, взаимо
уважением и дружбой, на
конец.

Сейчас бригада объеди
няет 13 человек, среди ко
торых шесть бывших бой
цов Комсомольске - моло
дежного строительного от
ряда МЖК, пятеро канди
датов, соревнующихся за 
право выхода в КМСО, двое 
новичков. Все комсо
мольцы.
• — Зовем к себе, можно 
сказать, переманиваем, еще 
одного товарища — Нико
лая Трушникова, — с улыб
кой говорит бригадир. — 
Он хороший специалист, 
кандидат в члены КПСС. 
У нас сейчас не хватает 
3—4 человек в бригаде. 
Пока это не оказывает 
особого влияния на темпы 
и качество работы, но в 
скором времени может и 
помешать. Потому надо за
годя заботиться о кадрах.

Да, Трушников был бы не 
лишним в бригаде еще и 
потому, что пока в ней 
нет партийной прослойки 
и Николай мог бы повести 

определенную агитационную 
работу. ’ Влияние партий
ных групп на ход произ
водства показало хорошие 
результаты на стройпло
щадках, очень важно оно 
и на молодом предприятии.

Идею о создании Комсо

мольске - молодежного 
коллектива подал звенье
вой бригады Владимир Аб
рамов, недавно, кстати, 
принятый в ряды ВЛКСМ. 
Включение в социалисти
ческое соревнование КМК 
домостроительного комби
ната — это стимул повыше
ния производительности 
труда молодых рабочих, 
стимул новых трудовых 
побед. Еще не было в 
бригаде общего собрания, 
где предложение обсудят 
по всем статьям, взвесят 
«за» и «против». Пока а 
минуты отдыха бригадир 
советуется то с одним, то 
с другим членом бригады. 
И хочется верить, что ра
бочее собрание даст жизнь 
новому КМК. Хочется ве
рить, что это — традиция...

В
РЕМЯ не стоит на ме
сте, постепенно идет 
освоение заводских 
мощностей, все меньше 

неувязок с оборудованием, 
меньше простоев. Все ча
ще на доске показателей 
появляются цифры сто
процентного и более вы
полнения плане. Пока это 
показатели успешной ра
боты отдельных бригад, 
коллективов некоторых це
хов, но чувствуется, что 
не за горами производст
венные успехи завода а це
лом. И во многом они за
висят сегодня от трудового 
вклада уже существующих 
й будущих КМК.

А. АНДРЕЕВА.
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Своими
Все в сваей жизни Евге

ний Николаевич Денисов 
строил своими руками. И 
дом, в котором живет, и 
завод, на котором работа
ет, и свою трудовую био
графию, которую начал 
11-летним мальчишкой в 
суровые военные годы. 
Идет, бывало, по поселку 
завода ЖБИ и невольно 
про себя отмечают: «Это 
моя работа... и это, и это 
мое». Жилые дома, мага
зины, 82-я школа, первые 
заводские общежития, сто
ловая «на горке», камеры 
пропаривания в цехе № 1, 
галерея пятого цеха, раст
ворный узел в третьем це
хе, старое кассетное отде
ление в шестом... Разве 
перечислишь все объекты, 
которые выкладывал из 
кирпича, облицовывал, бе
тонировал каменщик, а по
том бригадир Денисов за 
17 лет работы |в СУ-2 тре
ста «Промстрой»!

Весной 1973 года юн со 
своей бригадой участвовал 
в реконструкции здания 
старой заводской котель- 
иой. В перестроенном по
мещении открывался но
вый цех завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла — десятый. Закончив 
работу, строители (ушли, а 
Денисов остался. Вскоре 
и тут стал бригадиром, 
только уже слесарей-сан
техников по канализации 
и изоляции. Почему сме
нил стройку на завод? 
Понравился идеальный 
«флотский» порядок, ко
торый навел в цехе Н. А. 
Смольчанов. И сам на
чальник понравился уме
нием наладить дело и че
ловечностью. Да и новая 
работа не ругала. Комму
никации знал на зубок. 
Ведь каждый колодец вы
кладывала \:го бригада.

И вот уже 13 лет в (лю
бую погоду — дождь, снег, 
ветер или летнюю жару— 
Евгений Николаевич вме
сте с бригадой выходит на 
трассы коммуникаций. Хо
зяйство большое (около 
70 километров канализа
ционных линий, 125 смот
ровых колодцев) и хлопот
ное, особенно осенью м 
весной во время паводков. 
Тогда, бывает, и вечером, 
и в выходные вызывают 
на трассу. Однако преж
нее ремесло строителя Ев
гений 'Николаевич тоже 
не забывает. Если в цехе 
или на каком-то участке 
надо сделать текущий ре
монт — всегда поручают 
это бригаде Денисова. 
Знают, что будет /сделано 
на совесть и красиво. 
Есть в характере бригади
ра стремление к красоте, к 
эстетике. А главная чер
та — добросовестность.

— В любой работе у ме
ня шло и получалось, по
тому что хотелось сделать 
лучше, — так ,он сам пб 
этом говорит.

Делать что-либо «тяп- 
ляп», наспех Демисов про
сто не может. Оттого И До
веряют ему самые ответ
ственные, самые слож
ные участки. Не стерпит 
непорядка даже в мелочах. 
Как-то в начале зимы был 
случай. Тракторист ре 
заметил под первым сне
гом люки и своим грейде
ром повредил пять колод
цев: где стащил крышки, 
где вместе с крышками И 
кладку снес. Слесари по
ложили крышки на место, 
поломанные заменили и

■летию завода

руками
считали ремонт закончен
ным. Но Денисов принес 
кирпичи, раствор и принял
ся восстанавливать кладку.

— Зачем, бригадир? Кто 
тут на пустыре увидит?

Бригадир только голо
вой покачал. На /такие реп
лики он отвечает делом. 
Новичкам, которые прихо
дят в бригаду, старается 
передать не только уме
ние и богатый Юпыт, но и 
свое отношение к работе. 
Евгений Николаевич — на
ставник молодежи. Нович
ка вводит в курс дела сам. 
Знакомит обязанностями, 
проведет по всем магистра
лям, расскажет, какой ко
лодец опасный, требует 
особой осторожности. При
учает к внимательности.

Человек, любящий и до 
тонкости знающий свое 
дело, не может не изобре
тать. У бригадира Денисо
ва тоже есть свои изобре
тения, нигде не зарегист
рированные, но принося
щие ощутимый экономиче
ский эффект. На трассе 
ливневой канализации, ко
торая проложена между 
двумя цехами, есть уча
сток длиной 75 метров, ко
торый сильно забивается 
цементным илом. В оче
редной раз назрела необхо
димость раскопать и заме
нить трубы.

И тут помогли смекалка 
Евгения Николаевича, его 
творческое отношение к 
работе. Во время предыду
щей замены труб он (про
ложил в них стальной 
трос — от колодца до ко
лодца. Теперь закрепил на 
тросе систему из двух сва
ренных швелеров. Полу
чился «ерш». Второй конец 
троса привязали к трак
тору и стали с его по
мощью гонять ,«ерша» по 
трубе. Менять трубы не 
потребовалось. Сейчас в 
хозяйстве Денизова есть 
несколько пролетов, кото
рые числятся «трудны
ми». На всех проложены 
тросы, и раз, в год слеса
ри делают профилактиче
скую чистку «ершами». 
Трубы служат долгие годы 
без замены. В особо опас
ных местах Денисов с по
мощниками ставит «кор
зины» — решетки из арма
туры, которые ловят круп
ный мусор и предохраня
ют трубы от засорения.

Пять лет Евгений Нико
лаевич — общественный 
инспектор по охране тру
да в своей (бригаде. И За 
все эти годы в коллективе 
не было ни одного (несча
стного случая. В семейном 
архиве Денисова (хранится 
немало почетных грамот 
завода, домостроительного 
комбината, Минтяжстроя, 
юбилейная медаль к 1<Л- 
летию со дня рождения 
В. И. Ленина. Он V— удар
ник коммунистического 
труда. В 1975 году бригаде 
Денисова присвоено зва
ние «Коллектив коммуни
стического труда» и она 
ежегодно подтверждает это 
звание. Социалистические 
обязательства, принятые 
бригадой на 1986 год, вы
полнены к Дню энергетика. 
Бригаде есть с кого брать 
пример.

И. ДЕМЕНЦЕВА, 
корреспондент радио 

завода ЖБИ 
иЫ. Ленинского 

комсомола.

П
РИЗНАТЬСЯ, желез
нодорожными мар. 
трутами пользуются 
любители. Одним они нра

вятся, другие, не тер
пят путешествовать на 
туристских поездах. О том, 
какие маршруты организо
ваны на 1987 год, нашему 
корреспонденту рассказал 
В. Курбетьев, зав. отделом 
эксплуатации учреждений и 
организации маршрутов. 
Он рассказал следующее:

— Поезда с уральцами 
уже /идут по стране, в на
чале апреля ушел поезд 
по Средней Азии, в мае 
будут отправлены поезда 
до Феодосии и Новорос
сийска, Новосибирска и 
Красноярска, в сентябре— 
по Закарпатью, по Средней 
Азии, в октябре, в ноябре— 
до Одессы, в декабре — 
по Прибалтике и до Ле
нинграда и так далее, все

* Наши юридические консультации

НАСТОЯЩЕЙ ДОВЕРЕННОСТЬЮ УПОЛНОИОЧИВАЮ.
В нашей повседневной 

жизни часто бывают ситу
ации, когда мы лично не 
можем реализовать свои 
црава по каким-либо при
чинам, например, болезнь, 
срочное или длительное 
отсутствие. И не каждый 
анает, что ,в этом •случае 
нас может выручить не
большой по форме доку
мент — доверенность.

Согласно статье 64 
Гражданского (кодекса 
РСФСР, по до1веренности 
одно лицо уполномочивает 
другое лицо быть его 
представителем и совер
шать от его имени те-или 
иные юридические дейст
вия. Так, по доверенности 
можно получать деньги, 
почтово - телеграфную кор^ 
респ о и данци ю, упр а в л я т ь 
автомототранспор т н ы м 
средством, получить путев
ку, произвести обмен жи
лой площади и т. д.

Удостоверить доверен
ность можно в нотариаль
ной контроле либо в испол
нительном комитете сель
ского, поселкового Совета 
народных депутатов, за 
исключением доверенно
стей на управление, даре
ние, продажу автотранс
портных средств, подле
жащих удостоверению
только нотариальными

* Спортивная жизнь ДСК

СТРЕЛЬБА
В стрелковом тире 

ДСК 23—31 марта про
ходили соревнования по 
стрельбе на первенство 
комбината. Приняли 
участие 12 команд, объ
единившие 110 человек. 
Ие прислали своих пред

* Ваши планы на лето

Туристские поезда этого года
го в этом сезоне 10 поез
дов.

Кроме того, мы можем 
предложить следующие 
железнодорожные маршру
ты: с посещением Черни
гова, Винницы, Гродно, 
Днепропетровска, Ростова- 
на-Дону и Таганрога, Кур
ска, Белгорода и Адлера.

Вот, к примеру, подроб
ное описание маршрута 
№ 447 — Ростов-на-Дону—' 
Таганрог, 23 дня, цена 
285 рублей, время — май.

Величавой, овеянной 
древней славой предстает 
перед туристами донская 
земля, и в самом сердце 
этой земли, на берегу Ти

конторами по месту нахож
дения средства на учете в 
Госавтоинспекции.

К нотариальным удосто
веренным доверенностям 
относятся, кроме того, до
веренности, удостоверен
ные начальниками, их за
местителями по медицин
ской части, старшими и 
дежурными врачами гос
питалей, санаториев и 
других военно-лечебных 
учреждений, где находятся 
на излечении (военнослу
жащие и другие лица; до- 
вере нности, удостоверенпые 
от имени военнослужащих, 
а в пунктах ‘ дислокаций 
воинских частей, соеди
нений, учреждений и воен
но-учебных заведений, где 
нет государственных но
тариальных контор и дру
гих органов, совершающих 
нотариальные действия, 
также дове(репности рабо
чих и служащих, членов 
их семей и членов семей 
военнослужащих, удосто
веренные командирами 
(начальниками) этих ча
стей, соединений, учрежде
ний и заведений; доверен
ности, удостоверенные На
чальниками мест лишения 
свободы от имени лиц, на
ходящихся в местах ли
шения свободы.

Обязательно должны 

ставителей лишь два 
подразделения — завод 
КПД и СУ-28.

В зачет шли 10 ре
зультатов. Самыми мет
кими оказались пред
ставители СУ-27, выбив
шие 787 очков, на вто

хого Дона, стоит Ростов, 
главный город области. Ро
стов по праву называют 
«воротами Кавказа» — все 
пути-дороги из Централь
ной России в Закавказье, 
на Кавказ и Черноморское 
побережье проходят через 
него, это также крупный 
порт и крупнейший инду
стриальный центр юга Рос
сии. Туристы знакомятся с 
достопримечательными ме
стами города, его историей, 
совершат теплоходную про
гулку по Дону. После 
3-дневного пребывания в 
Ростове, туристы продол
жат свой отдых на Азов
ском мэре. Таганрог, этот

оыть нотариально удосто
верены доверенности на со
вершение сделок, требую
щих нотариальной формы, 
например, доверенность на 
продажу жилого дома, до
веренность на оформле
ние наследственных прав.

В «некоторых случаях до
веренности не требуют 
обязательного нотариаль
ного оформления. Так, сог
ласно статье 65 Граждан
ского кодекса РСФСР, до
веренности на получение 
заработной платы и иных 
платежей, связанных с 
трудовыми отношениями, 
на получение вознагражде
ния авторов и изобрета
телей, пенсий, посо
бий и стипендий, сумм 
из государственных трудо
вых сберегательных касс и 
на получение корреспон
денций, в том числе денеж
ной и посылочной, могут 
быть удостоверены * также 
организацией, в которой 
доверитель работает или 
учится, управлением дома
ми, в котором он прожива
ет, администрацией ста
ционарного лечебного за
ведения, в котором он на
ходится на излечении.

Доверенность может 
быть дана (на срок до трех 
лет. Если в тексте дове
ренности срок не указан,

ром месте управление 
ДСК (результат 720 оч
ков), на 3 месте СУ-15— 
714 очков. Совсем не
много уступили бронзо
вым призерам спортсме
ны ЖКК, окончившие 
соревнования с резуль
татом 707 очков.

В личном зачете по
бедителем стал Н. Ва
сильев из СУ-27—88 оч

небольшой зеленый горо
док со своей знаменитой 
лестницей, поднимающейся 
по холму от самого взморья, 
со своими музеями и па
мятниками, помогает путе
шественнику прикоснуться 
к славной истории нашей 
Родины. Известен Таганрог 
всему миру и как родина 
А. П. Чехова. Туристы по
бывают в домике А. П. Че
хова, познакомятся с экс
понатами краеведческого, 
литературного музеев, ус
лышат рассказ об истори
ческом прошлом Азова.

Размещение туристов в 
гостиницах города, в 2-ме
стных номерах, санитарно- 
гигиеничеакие службы не 
этажах. В Таганроге тури
сты проживают в арендо
ванных квартирах частного 
сектора по 4 человека, без 
коммунальных услуг. Пита
ние в столовых самообслу
живания, в пути следова
ния — в вагонах-ресторанах 
поездов Свердловского 
формирования.

Подробное описание дру
гих маршрутов, сведен'ия о 
ценах, времени можно по
лучить в редакции газеты 
«Свердловский строитель» 
или в бюро путешествий и 
экскурсий ло адресу: ул. 
Пролетарская, 3, телефон 
51-33-33.

Воспоминание о лете.
Фотоэтюд В. Калимасова.

то она действует один год. 
Исключение составляет до
веренность на получение 
пенсии. Она удостоверяет
ся на срок не более трех 
месяцев.

Доверенности од имени 
малолетних и несовершен
нолетних граждан выдают 
их законные представите
ли: родители, усыновители, 
опекуны и попечители с 
предъя вл е н ие м д оку мей т а, 
удостоверяющего их пол
номочия.

Граждане, не могущие 
лично явиться в нота
риальную контору, напри
мер, в силу болезни, могут 
через своего представите
ля вызвать нотариуса на 
дом. В случаях особой 
■срочности может быть удо
стоверена телеграм м а-доне- 
ренность.

Это небольшое знакомст
во с разделом гражданско
го права «Представитель
ство и доверенность» дает 
вам .возможность при не
обходимости полнее вос
пользоваться предоставлен - 
ными нам законом правами.

Т. РАХЛИНА, 
заместитель старшего 

государственного 
нотариуса Первой 

свердловской 
государственной 

нотариальной конторы.

ков, II место разделили 
В. Альханова из ЖКК 
и Ю. Семухин из СУ-20. 
Они выбили по 85 очков.

Хочется отметить, что 
Н. Васильев побеждает 
во вторых соревновани
ях. Пожелаем ему ус
пехов и в дальнейших 
состязаниях.

А. МАХНЕВ, 
зав. тиром ДСК.
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